



ENTRAIDE | SOLIDARITÉ

## Lutte contre l'illettrisme

Afin de venir en aide aux personnes se trouvant en situation d'illettrisme, la Ville de Béthune met en place des actions éducatives qui leur sont destinées.



Depuis 2015, la Ville de Béthune a mis en place des Actions Educatives Familiales dans le cadre de la lutte contre l'illettrisme. Ces AEF se présentent sous différentes formes :

- > des ateliers « savoirs de base » : ateliers qui travaillent sur les compétences de base dans les domaines de la lecture, de l'écriture et du calcul. Chaque participant est accompagné individuellement.
- > des ateliers « créatifs » : action qui se déroule en lien avec l'association Prévert. Il s'agit ici de participer à des ateliers culinaires et sportifs et ensuite de retranscrire les connaissances/compétences acquises pour créer un livre de recettes.
- > des journées de sensibilisation au repérage du public en situation d'illettrisme.

Cette action s'adresse aux professionnels du territoire. Cette action est menée en partenariat avec l'AFP2i et Prévert.